

Sed amorosos con un corazón verdadero hacia el Padre y la familia, y prometed liberaros de trabajar duro y tomad el beneficio de esa promesa.

Hoy, BapDada está viendo a Sus hijos elevados de todas partes, a los que tienen un derecho a la autosoberanía y están estables en su estado de autorrespeto. El respeto que el Padre ha dado a los hijos es incluso más elevado que el de Él Mismo. Él ha liberado a cada hijo de caer a Sus pies y lo ha convertido en la corona sobre Su cabeza. Siempre se ha llamado a Sí Mismo el Servidor de los hijos encantadores. Él dio a los hijos el respeto de esa gran *autoridad*. Así que, ¿cada uno de vosotros considera que tiene tal autorrespeto? ¿Cuál es la cualificación especial de alguien que está estable en su autorrespeto? En la medida en que alguien tiene autorrespeto, de acuerdo a ello también dará respeto a todos. En la medida en que alguien tiene respeto, en esa medida será humilde y también será amado por todos y será amoroso con todos (serva ka pyara, implica ser amoroso con todos y ser amado por todos). La señal de alguien que tiene autorrespeto es que amaría al Padre y también amaría a todos. No tendría amor por un número limitado, sino que tendría amor por lo ilimitado. El Padre es amado por todos. Ya sea que alguien tenga un mes o sea una joya original, cada uno cree: “yo soy de Baba y Baba es mío”. Este autorrespeto elevado es una señal de ser amado por todos, porque tales hijos son los que *siguen al Padre*. Mirad, desde los niños pequeños hasta los hijos mayores maduros, el Padre ha dado respeto a todas las edades. A los *jóvenes* les ha dado el respeto de verlos como benefactores del mundo, de ser los que eran destructivos; Él los ha vuelto grandes. A los cabezas de familia que viven en familia los ha hecho incluso más elevados que las grandes almas y los grandes Jagadgurus (sabios). Aunque viven en casa, los ha convertido en los que fuerzan a las grandes almas, las que tienen una actitud de estar más allá, a inclinarse. Él ha recordado a las kumaris el respeto de la forma de las Shiv Shaktis y las ha convertido en eso. A los hijos más antiguos, maduros y experimentados les ha dado el respeto de ser iguales al Padre Brahma. Igualmente, los hijos que están estables en su autorrespeto verán a cada alma con ese respeto. No solo las mirarán de esa forma, sino que tendrán una relación o conexión con ellas de esa manera. El autorrespeto (swaman) acaba con la conciencia de cuerpo (deh abhimaan). Donde hay autorrespeto no habrá arrogancia del cuerpo. Una forma muy fácil de terminar con la conciencia de cuerpo es permanecer constantemente en vuestro autorrespeto. Siempre mirad a cada uno con respeto. Si alguien es parte de la infantería o incluso está en el *último número* en el rosario de 16000, de acuerdo con el *drama*, incluso el *último número* ha recibido del Padre una especialidad u otra. Alguien que tiene autorrespeto daría a los demás respeto al ver su especialidad. La especialidad de cada uno estaría fundida en su visión, actitud y acciones. Cualquiera que pertenezca al Padre es un alma especial. Incluso si es según su capacidad, comparado con las almas del mundo, es uno entre muchos millones. ¿Todos vosotros consideraréis que sois almas especiales de esta manera? Tenéis que permanecer estables en vuestro autorrespeto. No en conciencia de cuerpo, sino en el autorrespeto.

¿Por qué el Padre tiene amor por cada hijo? Es porque el Padre sabe que cada hijo Lo ha reconocido y pertenece a Él. Incluso si ha venido a esta reunión por primera vez, no obstante, el hijo ha dicho “Baba”, y por eso es digno de recibir el amor del Padre. BapDada tiene el mayor amor por todos los hijos de todas partes. *Seguid al Padre* de la misma forma. No hay uno solo que no sea amado; cada uno es amado. Mirad a cualquier hijo que diga “mi Baba”; ¿qué trae esta conciencia del “mío”? Es el amor. Todos vosotros, que estáis sentados aquí, sentís que es el amor lo que os ha hecho pertenecer al Padre.

El amor del Padre es un imán. Con el imán del amor llegasteis a pertenecer al Padre. Amor del corazón, no solo amor en palabras. El amor del corazón es la *base* de esta vida Brahmin. ¿Por qué venís a encontraros con Baba? El amor es lo que os ha traído aquí, ¿no es así? Todos vosotros que habéis venido aquí y estáis sentados aquí, ¿por qué habéis venido? El amor fue lo que os atrajo, ¿no es verdad? ¿Cuánto amor tenéis? ¿Es el 100% o es menos? Aquellos de vosotros que penséis que tenéis el 100% de amor, ¡levantad la mano! ¿100% en vuestro amor? No es ni siquiera ligeramente menos, ¿verdad? Achcha, entonces, ¿tenéis un amor igual entre vosotros dentro de la familia Brahmin? ¿Debería pedirós Baba que levantéis la mano para esto? Hay un *porcentaje* en esto. Así como el Padre tiene amor por todos, del mismo modo, vosotros hijos también tenéis amor por todos y sois amados por todos. No miréis las debilidades de los demás. Si alguien está influido por un *sanskar*, ¿a quién tenéis que *seguir*? ¿A los que están influidos? Vosotros sois los que dais el mantra que disciplina a la mente, el mantra que los libera de una influencia; sois los que los liberan, ¿no es cierto? ¿O sois los que miran a los demás? ¿O es que podéis ver sus debilidades? ¿Qué haríais si vierais algo malo? ¿Seguiríais mirándolo u os alejaríais? BapDada ha visto que los que tienen amor en su corazón, los que tienen amor por el Padre en su corazón, definitivamente serían amados por todos. El amor en el corazón es una forma muy fácil de hacerse completo y perfecto. No importa lo conocedores que son algunos, si no tienen amor en su corazón, no tendrían una vida Brahmin agradable. Sería una vida seca, insípida. En el camino de este conocimiento, si hay conocimiento sin amor, entonces surgen preguntas en este conocimiento: “¿por qué?, ¿qué?”. Sin embargo, si hay amor con este conocimiento, entonces esa persona permanecería constantemente absorta en el amor. Alguien que tiene amor no tiene que hacer esfuerzo para recordar a quien ama. Si alguien solo es conocedor pero no tiene amor, entonces tiene que trabajar duro. Esa persona se come el fruto del trabajo duro y esta se come el fruto del amor. Este conocimiento es la semilla y el amor es el agua. Si la semilla no recibe el agua del amor, el fruto no puede surgir.

Hoy BapDada estaba *revisando* el amor por el Padre y por todos los demás en el corazón de todos los hijos. Así pues, ¿qué consideraríais que sois todos vosotros? ¿Sois amorosos? ¿Lo sois? Aquellos de vosotros que piensen que su corazón es amoroso, ¡levantad la mano! ¿Sois amorosos con todos? ¿Amorosos con todos? Achcha. Tenéis amor en vuestro corazón por el Padre; ¿también sois amorosos con todos los demás? ¿Con todos? ¿Cada uno de vosotros piensa: “este es mi hermano o hermana”? ¿Cada uno piensa: “este me pertenece”? ¿Creéis en eso? ¿O solo algunos de vosotros creéis eso? Así como todos levantan la mano por tener amor por el Padre, que sí, sois amorosos con el Padre, del mismo modo, ¿levantaríais la mano para todos los demás, que sí, tenéis amor por todos? ¿Recibiréis este *certificado*? BapDada también os ha dicho antes que no debéis recibir un *certificado* solamente del Padre, que también tenéis que recibirlo de la familia Brahmin, porque el Padre ahora está estableciendo tanto una religión como un reino al mismo tiempo. No solo estará el padre en el reino, también estará la familia. Sed amorosos con el Padre y también sed amorosos con la familia.

Os habéis vuelto conocedores, pero también es esencial ser amorosos al mismo tiempo. Permaneced en vuestro autorrespeto y también dad consideración; ambos son esenciales. Tan pronto como cada uno de vosotros hijos tuvo su nacimiento Brahmin, el Padre os dio respeto y así fue como os hicisteis tan elevados. Tenéis que dar respeto en este único nacimiento y recibiréis respeto, la recompensa de ello, a lo largo de todo el ciclo. Durante medio ciclo recibís el respeto de tener un derecho al reino, y durante medio ciclo, en el camino de la devoción, recibís respeto de los devotos. No obstante, la base para todo el ciclo de esto es dar respeto en este único nacimiento y recibir respeto.

Incluso ahora, BapDada está viendo hijos en todas partes en el extranjero: algunos están celebrando este encuentro en la noche y otros están celebrando este encuentro en el día. Para incrementar la velocidad de vuestro servicio, también tenéis una Dadi (Dadi Janki) muy buena. Es así, ¿no es verdad? Cuando ella ve incluso una pequeña debilidad, da *clase* tras *clase* sobre eso. Cuando cualquier hijo de esta tierra o del extranjero encuentra que alguna *asignatura* es laboriosa, el motivo principal de eso es una falta de amor en su corazón. Amor significa permanecer absorto en el amor. No tenéis que hacer esfuerzo para recordar a alguien que amáis; es difícil olvidar a alguien que amáis. Si tenéis que hacer esfuerzo, el remedio para eso es *revisar* el amor en vuestro corazón. ¿Hay una *fuga* en algún lugar? Cuando hay apego a una persona, a la especialidad de una persona, a una facilidad o a alguna salvación o salvación extra (facilidad/apoyo): una *salvación* suficiente está bien, pero a veces tenéis amor o apego por una salvación *extra*; seguiríais recordando esa *salvación*. La señal de eso es: cuando hay una *fuga* no habrá la experiencia del contentamiento constante en vuestra vida por una razón u otra. Una razón u otra hará que experimentéis descontento, mientras que donde hay contentamiento, la señal de eso es que habrá felicidad constante. Estaréis sonriendo constantemente como una rosa espiritual. Permaneceréis floreciendo y no tendréis “*mal humor*”. Permaneceréis constantemente *livianos* y *luminosos*. Así pues, ¿comprendéis? Ahora salvaos de trabajar duro. A BapDada no le gusta cuando vosotros hijos tenéis que trabajar duro. Habéis trabajado duro durante medio ciclo; ahora disfrutad. Permaneced absortos en el amor. Experimentad las perlas del amor en el fondo del Océano del Conocimiento. No solo os deis un chapuzón y salgáis del océano, sino que permaneced sumergidos en él.

Todos habéis hecho una promesa, ¿no es cierto, que viviréis con el padre y regresaréis al hogar con Él? ¿Habéis hecho esta promesa? ¿Os iréis con Él o Lo seguiréis? Los que estén listos para irse con Baba, ¡levantad la mano! ¿Estáis listos? Levantad la mano después de una cuidadosa consideración. Estar listo significa ser igual al Padre. ¿Quiénes volverán con Él? Los que sean iguales volverán con Él. Entonces, ¿os iréis con Él? ¿Estáis *siempre a punto*? ¿La primera fila está *siempre a punto*? ¿Estáis *siempre a punto*? Si se os da una *orden* de ir con Él mañana, ¿os iréis con Él? Vosotros, los cabezas de familia, ¿os iréis con Él? ¿No recordaréis a vuestros hijos? ¿Vosotras madres os iréis con Baba? ¿Estáis listas vosotras las madres? ¿No recordaréis a nadie? ¿Vosotros los *profesores* recordaréis vuestros *centros* y a vuestros estudiantes? ¿No los recordaréis a ellos? Achcha. ¿Todos os habéis liberado del apego? Eso está muy bien. Entonces no tendréis que trabajar duro, ¿verdad?

Hoy BapDada quiere liberar a todos de tener que trabajar duro, ya sea que estéis sentados delante del Padre o sentados en el corazón del Padre mientras estáis sentados a la distancia. ¿Os volveréis eso? Habéis aplaudido, pero ¿os volveréis eso? Desde mañana nadie irá a las Dadis. No haréis que hagan esfuerzos sobre vosotros, ¿verdad? Os encontraréis con ellas para el disfrute. No iréis a las *coordinadoras de zona*. No os *quejaréis*. Estaréis *completos*. ¿Está bien eso? Ahora ¡levantad la mano! Levantad la mano después de una cuidadosa consideración. No la levantéis así como así. No hay *quejas*. Nadie tiene la conciencia del “mío” y nadie os pertenece. El “yo” no existe. El “mío” no existe. Han terminado. Mirad, hicisteis una promesa y eso es bueno. ¡Felicitaciones! Sin embargo, es solo que no tomáis el beneficio de esa promesa. Hacéis una promesa muy rápido, pero para tomar el beneficio de ella, antes que nada, tened la *comprensión* de ella cada día, y en segundo lugar, *revisadla*. *Revisad* vuestra promesa cada día: ¿qué prometí? Después del encuentro en amrit vela, haced una *gráfica* del *balance* de las dos, la promesa (vaida) y su beneficio (faida). ¿Qué prometisteis? ¿Qué beneficio estáis tomando? *Comprended* esto y *revisadlo*. Cuando haya *equilibrio*, estará bien. BapDada sabe que los

que están teniendo las *reuniones* han hecho una promesa.

BapDada ha visto que hacéis muy buenos *planes* que le gustan a BapDada. ¿Qué quiere BapDada? BapDada quiere solo una expresión: “utilizar todo de una forma digna”. Sed exitosos. Todos los tesoros que tenéis, los poderes que tenéis, pensamientos, palabras y acciones, también son poderes. El tiempo es un tesoro y también un poder; tenéis que usar todo eso de una forma digna. Ya sea la riqueza física o los tesoros espirituales, tenéis que usarlo todo de una forma digna. Tenéis que recibir el *certificado* de ser una personificación del éxito. Usad todo de una manera digna y capacid a los demás a usar todo lo que tengan de una manera digna. Si alguien no utiliza algo de una forma digna, entonces no digáis nada ni deis correcciones, sino que hacedlo con vuestros buenos deseos, sentimientos puros y dando constantemente consideración pura, y así capacid los a usarlo todo de una forma digna. No solo los corrigáis. Si tenéis que corregirlos, entonces que sea con perdón y luego esa corrección. Dad enseñanzas mediante vuestra forma del perdón. Sed *misericordiosos*. Sed misericordiosos. Vuestra forma *misericordiosa* sin duda mostrará el fruto de la corrección. Mirad, hoy en día, incluso cuando los cirujanos realizan una *operación*, ¿qué hacen primero? Primero os ponen a dormir (anestesia) y después os operan. No os operan antes de eso. Aplican una *tintura*; primero soplan y luego aplican una *tintura*. Así que, vosotros también, primero de todo tenéis que volveros *misericordiosos* y después corregir, y esto creará un impacto en ellos. De lo contrario, cuando empezáis a corregirlos, ellos ya son más listos que vosotros. Así pues, un profesor no tomaría una corrección de un profesor. Cuando les digáis un *punto*, “no hagáis esto, sino haced esto”, ellos tendrán 10 *puntos* para *interrumpiros*. Por lo tanto, el perdón y la corrección deberían ir juntos. Entonces, el *tema* de este 70º aniversario es utilizar todo de una manera digna, capacitar a los demás a utilizar todo de una manera digna y volverse una personificación del éxito. Usad todo de una forma digna. Queréis volveros *livianos* y *luminosos*; por consiguiente, usad todo de una manera digna. Incluso usad vuestros *sanskares* de una manera digna. Haced que *surjan* vuestros *sanskares originales*, vuestros *sanskares* de deidad y los *sanskares* eternos del alma. Tened una ceremonia de cremación de los *sanskares* erróneos. Permitid que *surjan* vuestros *sanskares* originales y eternos. Todos tienen ahora esta única *queja* en particular: “no puedo cambiar mis *sanskares*, no puedo cambiar mis *sanskares*”.

Todos vosotros habéis hecho una promesa de permanecer libres de trabajar duro, ¿no es así? (Todos levantaron la mano). Tomad una *foto*. Entonces ahora, durante un *minuto subrayad* esta promesa en vuestro corazón con determinación. Hacedla firme en vuestro corazón. (Ejercicio). Achcha.

A todos vosotros hijos de todas partes que tenéis autorrespeto, a los que siempre tienen amor por el Padre en su corazón, a las almas elevadas que tienen amor por todos, a los hijos que hacen esfuerzos intensos que permanecen constantemente libres de trabajar duro y que experimentan liberación en la vida, a los hijos dichosos que constantemente mantienen *equilibrio* entre la promesa que hacen y el beneficio que toman de esa promesa, a los que permanecen constantemente en bienestar y también permiten que otros permanezcan en bienestar, a tales hijos de la edad de la confluencia que tienen un derecho a la fortuna elevada, amor y recuerdos de BapDada y bendiciones del corazón del Confortador de los Corazones. Amor, recuerdos y namasté.

A las Dadis: ¿Estáis bien? Todos están felices de veros. El Padre y los hijos: todos están felices de veros a las dos. Ambas sois iguales; sois amadas por todos. Todos tienen amor especial por las Dadis. Todos tienen mucho amor. Los que se convierten en instrumentos también tienen responsabilidad y por eso

también reciben el mismo amor, porque reciben un *impulso* de amor y bendiciones de todos en su vida. Vosotras, que os volvéis instrumentos, también recibís un *impulso*. No obstante, puede haber mucho beneficio cuando el *regalo* del *impulso* se mantiene con vosotras en todo momento. Estas son las bendiciones *extra* que recibís. Para cualquier tarea, ya sea una tarea divina o para el servicio de la yagya, los que se vuelven instrumentos especiales reciben el *impulso* tanto de las bendiciones como del amor. El amor es tal, que realiza maravillas. Hoy, si le preguntáis a cualquier persona en el mundo qué quiere, dirá: “quiero amor. Quiero paz”. Sin embargo, eso solo se puede recibir con amor. Así que, el amor, el amor consciente del alma, es el más elevado de todos.

Bendición: Que os liberéis de olvidar al Padre y de cometer errores teniendo la conciencia de vuestra forma *combinada*, y así, que os volváis un yogui constante.

Los hijos que experimentan estar *combinados* con el Padre, automáticamente reciben la bendición de: “¡que seáis un yogui constante!”. Esto se debe a que, donde sea que puedan estar, continúan experimentando un encuentro. No importa cuánto alguien intente que se olviden de Él, están libres de olvidarlo. Esos hijos que nunca olvidan al Padre son muy amados por el Padre, y por eso son yoguis constantes, porque la señal del amor es el recuerdo natural. Maya no puede sacudir ni siquiera una uña (una pequeña parte) de sus pensamientos.

Eslogan: En lugar de poner excusas, encontrad una solución y reclamaréis un derecho a recibir bendiciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Practicad estar en el estado de la conciencia de alma, sed introvertidos.

Sed introvertidos y con la práctica de rumiar este conocimiento permaneced constantemente dichosos en una dicha alokik; entonces ninguno de los problemas de este mundo os atraerá. Así como los militares van bajo tierra para salvarse del impacto de las bombas, etc., del mismo modo, cuando practiquéis estar introvertidos y bajo tierra en vuestro estado consciente del alma, las cosas de la extroversión no os perturbarán.